

270 neue Kommissarinnen und Kommissare für Berlin

Die HWR Berlin gratuliert den Absolventinnen und Absolventen des Studiengangs Gehobener Polizeivollzugsdienst zu ihrem erfolgreichen Studienabschluss!

07.10.2022 — Bianca Nätke

Am 30. September 2022 fand die feierliche Graduierung und Ernennung von 270 Kommissarinnen und Kommissaren der Berliner Schutz- und Kriminalpolizei am Campus Lichtenberg der HWR Berlin statt.

»Herzlich willkommen im Team der Polizei Berlin!«

Prof. Dr. Christoph Kopke, Dekan des Fachbereichs Polizei und Sicherheitsmanagement, begrüßte die Gäste und gratulierte den Absolventinnen und Absolventen, deren Studienzeit zu einem großen Teil von den Herausforderungen der Corona-Pandemie geprägt war. In der aktuellen, krisengeprägten Zeit komme es umso mehr auf die Polizistinnen und Polizisten und ihren Einsatz an. Besondere Glückwünsche richtete auch Berlins Polizeipräsidentin, Dr. Barbara Slowik, an die frischgebackenen Kommissarinnen und Kommissare und hieß sie „Herzlich willkommen im Team der Polizei Berlin“, dem zweitgrößten Arbeitgeber des Landes Berlin. Steffen Haag, Bereichsleiter für Grundsatzangelegenheiten, Recht, Aus- und Fortbildung der Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport und Prof. Dr. Andreas Zaby, Präsident der HWR Berlin, wünschten den Absolventinnen und Absolventen in ihren Grußworten ebenfalls alles Gute sowie Mut und Optimismus für ihre berufliche Zukunft.

Andreas-Mahn-Gedächtnispreis für Nina Pillau

Absolventin Nina Pillau wurde für ihre Abschlussarbeit zum Thema „Potentiale digitaler 3D-Technologie bei der Sicherung von Schuhspuren im Vergleich zu etablierten Methoden der polizeilichen Praxis“ mit dem Andreas-Mahn-Gedächtnispreis des Fachbereichs ausgezeichnet. Die herausragende Bachelorarbeit wurde von Prof. Dr. Tanja Hollmann begutachtet.

Weitere Informationen

- [Bachelorstudiengang Gehobener Polizeivollzugsdienst](#)